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第 ５ 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 1 

開催年月日  平成27年８月19日（水曜日） 開会 13時 28分 閉会 14時17分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
小野、井上、三上、山本、荒木、東元 事 
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 菊井事務局長 

 議長  竹谷次長 
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説 明 員  別紙のとおり 議 件 別紙のとおり 
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１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

（１）工事発注状況報告について 

（２）株式会社滝川グリーンズ定時株主総会の開催結果について 

（３）平成27年度一般会計補正予算について 

（４）滝川ふれ愛の里レストランについて 

（５）平成27年度一般会計補正予算について 

（６）産業創出促進助成事業について 

（７）地域おこし協力隊員の採用について 

（８）そらちワイン×ワイン Festaの開催について 

（９）なかそらち大収穫祭への出店について 

（10）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 

２ 第３回定例会以降の調査事項について 

別紙調査項目のとおりとすることに決定した。 

３ その他について 

  常任委員会の研修視察について、10月14日から16日までの２泊３日とし、視察先に 

  ついては、視察案に沿った形で進め、正副委員長に一任することに決定した。 

４ 次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  小 野 保 之  ○印 
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平成27年8月17日  3 

 4 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 5 

 6 

                             滝川市長     前 田 康 吉   7 

 8 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 9 

 10 

 平成27年8月10日付け滝議第79号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の 11 

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 12 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 13 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 15 

記 16 

 17 

 滝川市長の委任を受けた者 18 

産業振興部長   中 川 啓 一 19 

産業振興部次長   長 瀬 文 敬 20 

産業振興部産業振興課長  阪 本 康 雅 21 

産業振興部産業振興課長補佐  諏 佐   孝 22 

産業振興部産業振興課係長  壽 崎 美 穂 23 

産業振興部商業観光課主幹  日 口 裕 二 24 

産業振興部商業観光課長補佐  運 上 琢 諭 25 

産業振興部商業観光課係長  後 呂 典 輝 26 

産業振興部商業観光課係長  今   安紀子 27 

産業振興部農政課長  高 橋 雅 志 28 

産業振興部農政課主幹  武 藤 一 男 29 

産業振興部農政課主幹  和 田 英 昭 30 

産業振興部農政課長補佐  菊 田 健 二 31 

産業振興部農政課係長  壽 永 七月男 32 

産業振興部駅周辺整備課長  加 地 幸 治 33 

産業振興部駅周辺整備課長補佐  丸 藤 斉 士 34 

産業振興部駅周辺整備課係長  林   裕 樹 35 

建設部長   大 平 正 一 36 

建設部次長   高 瀬 慎二郎 37 

建設部土木課長   山 崎 智 弘 38 

建設部土木課長補佐  千 葉 一 稔 39 

建設部都市計画課長  千 葉   豊 40 

 41 

                                  （総務部総務課総務係） 42 



 

 

第５回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 43 

 日 時 平成27年８月19日（水） 44 

午後１時30分～      45 

場 所 第一委員会室       46 

 47 

○ 開   会 48 

 49 

 50 

○ 委員長挨拶（委員動静） 51 

 52 

 53 

１ 所管からの報告事項について 54 

《建設部》 55 

（１）工事発注状況報告について               （資料）土 木 課  56 

 57 

《産業振興部》 58 

（２）株式会社滝川グリーンズ定時株主総会の開催結果について （資料）農 政 課  59 
（３）平成27年度一般会計補正予算について          （資料）農 政 課  60 
（４）滝川ふれ愛の里レストランについて           （資料）農 政 課  61 
（５）平成27年度一般会計補正予算について          （資料）産業振興課  62 
（６）産業創出促進助成事業について             （資料）産業振興課  63 
（７）地域おこし協力隊員の採用について           （資料）商業観光課  64 
（８）そらちワイン×ワイン Festaの開催について       （資料）商業観光課  65 
（９）なかそらち大収穫祭への出店について          （資料）商業観光課  66 
（10）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について       (資料) 駅周辺整備課  67 

 68 

 69 
２ 第３回定例会以降の調査事項について～別紙 70 
 71 

 72 

３ その他について 73 

 74 

 75 

４ 次回委員会の日程について 76 

 77 

 78 

○ 閉  会 79 

 80 
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 81 

第５回 経済建設常任委員会 82 

H27.8.19 (水)13：30～ 83 

第 一 委 員 会 室 84 

開  会 １３：２８ 85 

委 員 長 ただいまから、第５回経済建設常任委員会を開会いたします。 86 

 委員長挨拶（委員動静） 87 

委 員 長 委員動静ですが、委員は全員出席です。議長に出席いただいております。傍聴 88 

として舘内議員、清水議員、安樂議員、本間議員、渡邊議員が出席しておりま 89 

す。 90 

 １ 所管からの報告事項について 91 

委 員 長 １、所管からの報告事項に入りますが、（３）、（５）につきましては、議案関連 92 

となっておりますので、ご留意願います。 93 

それでは、（１）、工事発注状況報告について説明を求めます。 94 

 （１）工事発注状況報告について 95 

千葉課長補佐   （別紙資料に基づき説明する。） 96 

委 員 長 説明が終りました。 97 

 質疑ございますか。 98 

（なしの声あり） 99 

委 員 長     それでは報告済みとします。 100 

         続きまして、（２）、株式会社滝川グリーンズ定時株主総会の開催結果について 101 

の説明を求めます。 102 

 （２）株式会社滝川グリーンズ定時株主総会の開催結果について 103 

中川部長     報告事項の説明の前に、先日開催されました夏のクラフトビアガーデンについ 104 

て、ご報告を含めお礼を申し上げます。このイベントにつきましては、７月17 105 

日開催の第４回経済建設常任委員会で概要を報告させていただきましたが、そ 106 

の後、開催期間を変更するなど、議員の皆さんにご心配とご迷惑をおかけいた 107 

しました。おかげさまで８月６日から８日までの３日間開催いたしましたが、 108 

地ビールの販売量につきましては、2,130杯、来場者数につきましては、約1,000 109 

人ということで把握しております。議員の皆さんには、多数の方のご来場をい 110 

ただきまして、大いに盛り上げていただきましたことに、この場を借りてお礼 111 

申し上げます。 112 

         報告事項の説明に入りますが、資料の表題に滝川グリーンズ定期株主総会の「定 113 

期」を「定時」に訂正させていただきます。 114 

（別紙資料に基づき説明する。） 115 

委 員 長 説明が終りました。 116 

 質疑ございますか。 117 

（なしの声あり） 118 

委 員 長     それでは報告済みとします。 119 

         続きまして、（３）、平成27年度一般会計補正予算についての説明を求めます。 120 

         （３）平成27年度一般会計補正予算について 121 

壽永係長 （別紙資料に基づき説明する。） 122 

委 員 長 説明が終りました。 123 

 質疑ございますか。 124 
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（なしの声あり） 125 

委 員 長     それでは報告済みとします。 126 

         続きまして、（４）、滝川ふれ愛の里レストランについての説明を求めます。 127 

         （４）滝川ふれ愛の里レストランについて 128 

壽永係長 （別紙資料に基づき説明する。） 129 

委 員 長 説明が終りました。 130 

 質疑ございますか。 131 

荒  木     ふれ愛の里のレストランについては、いろいろな方から、過去も現在もいろい 132 

ろな不満をよく耳にします。今回、決定したことはよかったと思いますが、決 133 

定をされた決め手となった理由は何か、営業スタイルや何かあれば教えていた 134 

だきたい。 135 

壽永係長 落選した方については、宴会を想定しておらず、運営することは難しいと聞い 136 

ております。一方、矢口氏は、積極的に宴会も行うと。また、ラウンジにおい 137 

てもジェラード等の新しいメニューも検討しているというように前向きな姿勢 138 

が選定の理由になったと伺っております。 139 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 140 

（なしの声あり） 141 

委 員 長     それでは報告済みとします。 142 

         続きまして、（５）、平成27年度一般会計補正予算についての説明を求めます。 143 

         （５）平成27年度一般会計補正予算について 144 

壽崎係長 （別紙資料に基づき説明する。） 145 

委 員 長 説明が終りました。 146 

 質疑ございますか。 147 

副委員長     滝友会とは、どのような団体ですか。 148 

壽崎係長 滝友会は、滝川市職員のＯＢ会です。 149 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 150 

（なしの声あり） 151 

委 員 長     それでは報告済みとします。 152 

         続きまして、（６）、産業創出促進助成事業についての説明を求めます。 153 

         （６）産業創出促進助成事業について 154 

壽崎係長 （別紙資料に基づき説明する。） 155 

委 員 長 説明が終りました。 156 

 質疑ございますか。 157 

（なしの声あり） 158 

委 員 長     それでは報告済みとします。 159 

         続きまして、（７）、地域おこし協力隊員の採用についての説明を求めます。 160 

         （７）地域おこし協力隊員の採用について 161 

後呂係長 （別紙資料に基づき説明する。） 162 

         資料の写真に９月１日オープン予定となっておりますが、想定していなかった 163 

改修工事がありまして、２週間延ばし14日のオープンを目指しておりますので、 164 

出来た際には、ぜひお越しいただければ幸いです。 165 

委 員 長 説明が終りました。 166 

 質疑ございますか。 167 

荒  木     改修にかかわる費用は、どのような財源で賄うのか伺います。 168 
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後呂係長 地域おこし協力隊の制度自体は、総務省の制度でございますが、活動費として 169 

200万円を拠出できることになります。最終的に特別交付税で戻る形です。この 170 

200万円の中から空き店舗の改修といった部分に関しても捻出することが可能と 171 

なっております。 172 

委 員 長     ほかに質疑ございますか。 173 

（なしの声あり） 174 

委 員 長     それでは報告済みとします。 175 

         続きまして、（８）、そらちワイン×ワインFestaの開催についての説明を求め 176 

ます。 177 

         （８）そらちワイン×ワインFestaの開催について 178 

今 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 179 

委 員 長 説明が終りました。 180 

 質疑ございますか。 181 

（なしの声あり） 182 

委 員 長     それでは報告済みとします。 183 

         続きまして、（９）、なかそらち大収穫祭への出店についての説明を求めます。 184 

         （９）なかそらち大収穫祭への出店について 185 

今 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 186 

委 員 長 説明が終りました。 187 

 質疑ございますか。 188 

（なしの声あり） 189 

委 員 長     それでは報告済みとします。 190 

         続きまして、（10）、栄町３－３地区再開発事業の進捗状況についての説明を求 191 

めます。 192 

         （10）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 193 

丸藤課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 194 

委 員 長 説明が終りました。 195 

 質疑ございますか。 196 

（なしの声あり） 197 

委 員 長     それでは報告済みとします。 198 

 ２ 第３回定例会以降の調査事項について 199 

委 員 長 それでは、２、第３回定例会以降の調査事項について、別紙のとおりとしてよ 200 

ろしいですか。 201 

（異議なしの声あり） 202 

委 員 長 それでは、別紙調査項目のとおり決定します。 203 

 ３ その他について 204 

委 員 長 ３、その他についてですが、委員会研修視察について、これまで山本委員から 205 

提案がありました、北陸方面で６次産業化事業を活用しているワイナリーがあ 206 

りました。ただいまお配りしました経済建設常任委員会視察案の中にこれも載 207 

せて、１番から６番まで案としてお示ししています。厚生常任委員会と総務文 208 

教常任委員会の視察も概ね決定しておりますので、きょう経済建設常任委員会 209 

の視察について日程等を決めていきたいと思いますが、委員の皆さんからご意 210 

見を伺いたいと思います。視察案の中の２番の熊本県玉名市と３番の佐賀市に 211 

ついては、10月上旬でなければ難しいとのことですので、これを行き先にする 212 
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と10月５日の週になるかなと。あくまでも案ですが、玉名市と佐賀市と５番の 213 

熊本県山鹿市については、距離的には近い位置です。あわせて２泊３日あるい 214 

は３泊４日にするかも含めて、ご意見を伺います。 215 

山  本 10月１日から10日までは勘弁していただきたい。できれば日程を調整していた 216 

だきたいと思います。 217 

副委員長     視察について、山本委員からの提案もありましたが、６次産業化が課題になっ 218 

ていますので、これはいいと思いますが、環境エネルギー関係で、今風力発電 219 

が微妙な段階に入っているので、風力やバオイマス、水素関係の視察も１カ所 220 

入れてはどうか。ほかの視察先と余り距離的に遠い所にならなければ、環境エ 221 

ネルギー関係の視察を入れてはどうかと提案します。 222 

委 員 長      今、副委員長から提案もありましたが、まず日程を決めたいと思いますが、山 223 

本委員から10月１日から10日までは避けたいとの話がありましたが、ほかに日 224 

程について何かありますか。 225 

事務局長     10月14日が市議会だより編集会議となっておりますが、この日は、最終の確認 226 

ということになりますから、東元委員が編集会議に欠席されたとしても、大丈 227 

夫かと思います。 228 

委 員 長     それでは、10月の第３週ということでよろしいですか。それと２泊３日か、３ 229 

泊４日にするか、どうしますか。 230 

（２泊３日の声あり） 231 

（日にちも決めるとの声あり） 232 

委 員 長     それでは、２泊３日とし、10月14日から16日の日程としてよろしいですか。 233 

（異議なしの声あり） 234 

委 員 長     それでは、日程についてはそのように確認しますが、行き先についてはどうし 235 

ますか。 236 

山  本     視察先にワイナリーを提案しておりますが、滝川でもワイナリーの声は上がっ 237 

てもなかなか進まないことから、委員会として一度見ておきたい、道内ではな 238 

く府県の先進事例を見ておきたいということで提案しました。それと6次産業化 239 

について、全国各地に先進事例があり、九州方面でも結構事例があります。例 240 

えば、直売所の菜の花館で冬期間みかんを販売していますが、取引先に佐賀県 241 

太良町の農業生産法人があります。ここも最近、６次産業化として直売所をつ 242 

くったと聞いておりますので、そういう農業をしながら雇用も生んでいる先進 243 

事例をみてくるのもいいと思います。特に九州は、野菜の生産額が高い所です 244 

し、余り補助金を活用しない地域でもあり、視察先としていいかもしれません。 245 

委 員 長      それでは、視察先については、お示ししている視察案に沿った形の中で、進め 246 

ることとし、先方の都合もあると思いますので視察案以外に変更になる場合も 247 

ありますが、正副委員長にご一任願えますか。 248 

（異議なしの声あり） 249 

委 員 長     それでは、そのように確認します。 250 

         ほかに委員から何かありますか。 251 

（なしの声あり） 252 

委 員 長     事務局から何かありますか。 253 

（なしの声あり） 254 

 ４ 次回委員会の日程について 255 

委 員 長 それでは、４、次回委員会の日程につきまして正副委員長に一任願えますか。 256 



- 5 - 

 

（異議なしの声あり） 257 

委 員 長 それでは、以上をもちまして第５回経済建設常任委員会を閉会いたします。 258 

閉  会 １４：１７ 259 


